

## POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

### **La STC établira un arrêt à Sainte-Julie dès le 20 janvier 2025 avec la création d'une nouvelle ligne express**

**Sorel-Tracy, le 10 janvier 2025** - À compter du 20 janvier, la Société de transport collectif de Pierre-De Saurel (STC) lancera la nouvelle ligne 753 à l'intérieur de son circuit express Sorel-Tracy/Longueuil. Cette dernière proposera un arrêt sur le boulevard Armand-Frappier à Sainte-Julie.

Principalement créée pour les étudiantes et étudiants du Cégep de Sorel-Tracy résidant sur le territoire de Sainte-Julie, la ligne 753 permettra une liaison directe entre les 2 municipalités en moins de 45 minutes.

En plus de permettre les correspondances avec les lignes locales au terminus et stationnement incitatif EXO de Sainte-Julie, le trajet de la ligne 753 inclura des arrêts au terminus des Promenades - STC, au stationnement incitatif de la Plaza Tracy, à l'intersection de l'avenue de la Plaza et du boulevard de Tracy, ainsi qu'au terminus Longueuil.

Elle offrira deux départs en direction de Sorel-Tracy et quatre départs en direction de Sainte-Julie, du lundi au vendredi. En direction de Sorel-Tracy, le passage des véhicules de la ligne 753 se fera à 6 h 52 et 11 h 52 à l'arrêt #660 situé sur le boulevard Armand-Frappier (à l'intersection de la rue de Murano). En direction de Sainte-Julie, les passages se feront à 12 h 30, 17 h 15, 18 h 45 et 20 h 15 à l'arrêt #538 situé à l'intersection de l'avenue de la Plaza et du boulevard de Tracy.

« En matinée, les usagers du circuit express se déplacent en très forte majorité vers Longueuil, tandis qu'en fin d'après-midi et en soirée, ils reviennent vers Sorel-Tracy. Comme la ligne 753 est configurée dans le sens contraire du flux principal de déplacement, son ajout nous permet d'optimiser la charge de nos véhicules, tout en limitant très largement les coûts d'exploitation. » explique Simon Berthiaume, directeur général de la STC.

#### **Une Société qui s'implique dans sa communauté**

Depuis sa création en 2021, la STC est à l'écoute des besoins de mobilité exprimés par les organismes du milieu ainsi que les usagers actuels et potentiels de ses services.

« Cette nouvelle ligne est le résultat d'une étroite collaboration établie depuis le printemps 2024 entre le Cégep de Sorel-Tracy, l'Autorité régionale de transport métropolitain (ARTM), la Ville de Sainte-Julie et le Réseau de transport métropolitain (EXO) et je remercie tous les intervenants qui ont permis la concrétisation de ce projet, le tout au bénéfice de la population. » de souligner Vincent Deguise, président de la STC.

Plus particulièrement, la STC a été en mesure de développer cette offre de service à la suite d'une requête formulée par Cégep de Sorel-Tracy, qui souhaitait trouver des solutions de mobilité efficaces pour être plus attractif auprès de la clientèle hors territoire.

« Une grande proportion des étudiant.es inscrit.es au Cégep de Sorel-Tracy provient de l'extérieur et plusieurs résident à Sainte-Julie. Ce nouveau transport pourra maintenant les

desservir et contribuer à faciliter leur déplacement. Dans une optique plus grande, nous souhaitons que cette ligne express aide à maintenir et à faire grandir l'intérêt des jeunes habitant ce territoire envers notre Cégep. Je souhaite remercier tous les intervenants qui de près ou de loin ont participé à la concrétisation de ce projet. Un merci tout particulier à monsieur Berthiaume, directeur de la STC pour son dévouement, son esprit de collégialité et son ouverture », mentionne Catherine Boulanger, directrice des études du Cégep de Sorel-Tracy.

### **Modifications aux grilles horaires de toutes les lignes d'autobus STC**

En plus de la création de la ligne 753, la STC a procédé à l'ajout 2 départs en période de pointe de l'après-midi afin de réduire le temps d'attente entre 2 départs.

La clientèle est invitée à consulter le [www.stcpierredesaurel.ca](http://www.stcpierredesaurel.ca) ou à communiquer avec le service à la clientèle de la STC au 450 743-3336 afin de connaître toutes les modifications d'horaire qui découlent de l'ajout de la ligne 753, autant pour le circuit express (ligne 750-751-752) que pour l'urbain (ligne 10).

### **À propos de la Société de transport collectif de Pierre-De Saurel**

La Société de transport collectif de Pierre-De Saurel (STC) est mandatée par la MRC de Pierre-De Saurel (MRC) pour organiser et exploiter le transport collectif sur son territoire. La STC a pour mission de permettre à l'ensemble de la population de la MRC de bénéficier d'un système de transport structuré et efficace afin de favoriser la mobilité, autant régionale qu'interrégionale, que ce soit pour le travail, les études, les services, les loisirs ou tout autre besoin et s'engage à offrir un service de proximité qui est accessible, sécuritaire et confortable. Pour réaliser sa mission, la STC offre trois (3) volets de transport : adapté, taxibus régional, circuits d'autobus urbain et interrégional (express).

– 30 –

*Source :*

Simon Berthiaume  
Directeur général, STC de Pierre-De Saurel  
450 551-8034 | [sberthiaume@stcpierredesaurel.ca](mailto:sberthiaume@stcpierredesaurel.ca)